

Eglise de Voutezac : l'origine accidentelle de l'incendie confirmée par les experts

Publié le 25/01/2021 à 11h42



L'intérieur de l'église de Voutezac, en partie détruit par les flammes, le 20 janvier 2021. © Stéphanie Para

Moins d'une semaine après le terrible incendie, qui a détruit la charpente de l'église de Voutezac, en Corrèze, les experts ont fait la lumière sur l'origine du sinistre, qui serait due à un problème électrique

C'était une disjonction d'appareils électriques, dans une des maisons voisines qui, dans la nuit du 19 au 20 janvier à Voutezac, avait permis à un habitant de la commune de donner l'alerte, concernant l'incendie de l'église du village. Six jours plus tard, l'anecdote de ce signalement résonne particulièrement avec les conclusions des experts, qui se sont rendus en fin de semaine sur les lieux du sinistre.

Des câbles transformés en mèche incendiaires

Ces derniers ont confirmé la thèse accidentelle. "Une surtension au niveau du tableau électrique serait à l'origine du feu. Certains câbles sectionnés auraient joué le rôle de mèches incendiaires, provoquant l'incendie dans la toiture de l'édifice", confie-t-on du côté du Parquet de Brive, qui a ouvert une enquête.

Le sinistre, qui n'a pas fait de victime humaine, a entièrement détruit la charpente de cette église du 15e siècle, dont une partie s'est effondrée sur la nef et le chœur du bâtiment, ainsi qu'une maison contiguë. A l'intérieur de l'église, le retable, classé aux monuments historiques depuis 1974, a été en grande partie détruit par les flammes.

Pierre Vignaud